



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31048

20/03/2018

80759

AUTOR/A: ALBA MULLOR, María Dolores (GP); CASCALES MARTÍNEZ, Loreto (GP);
ALBALADEJO MARTÍNEZ, Joaquín (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que el número de accidentes de circulación mortales y el de fallecidos (cómputo a 24 horas) registrados en las vías interurbanas de la Comunidad Valenciana, durante el año 2017, fue el recogido en el siguiente cuadro:

	Accidentes mortales a 24 horas	Fallecidos a 24 horas
Comunidad Valenciana	93	101

Datos provisionales

Madrid, 09 de julio de 2018